
 

Comitês das Bacias Hidrográficas dos 

Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí 
 

 

                        CT-Ind  - CÂMARA TÉCNICA DA INDÚSTRIA DOS COMITÊS PCJ 
 

Ata da 33.ª Reunião Ordinária da CT-Indústria - 12/04/2012 -9:00min. 
CIESP Americana 

 
 

 
 

Membros presentes 

Christopher A. Alves 

(T) 

ABCON 

Adriana M. B. 

Cândido (T) 

ASSEMAE 

Alexssandro A. Alves 

(S) 

ASSEMAE 

José Ferreira Assis 

(T) 

CETESB 

Leandro Zanini 

Santos (T) 

CIESP - Americana 

Eliana Mattos (T) CIESP - Indaiatuba 

Ulisses Nicioli Júnior 

(S) 

DAE Jundiaí 

Flamarion Stefano 

Cabral (T) 

DAE S.B.O. 

João Luís Duarte (S) Fibria 

Anderson M. 

Bandeira (T) 

MIRACEMA 

Roberto Foresti Jr. 

(S) 

P.M. de Rio Claro 

Sandra Ap. Rozon 

Camargo (S) 

SANASA 

Fernanda 

Eichenberger (S) 

SPAL - FEMSA 

Marcelo Foelkel 

Patrão (S) 

SPAL - FEMSA 

Ademilson Quirino 

Mendes (S) 

Syngenta 

 

Membros Ausentes com Justificativa 

Roberto Polga CIESP – Jundiaí 

André Monteiro Elekeiroz S/A 

 

Membros Ausentes sem justificativa 

Moacir Beltrame FLORESPI 

David Figueiredo 

Barros do Prado 

Melhoramentos 

 

Convidados 

Tatiane A. Sudano FIBRIA 

Sarah Paes Leme 

Mattar 

FIBRIA 

Rodolfo Franco SPAL - FEMSA 

Jacira Bertolin SPAL - FEMSA 

Renato de Almeida 

Gonçalves 

REPLAN 

(T) Titular (S) Suplente (R) 

Representante 

  

 1. Pauta :  A pauta e a convocação 
da reunião foram enviadas aos presentes 
por meio de mensagem eletrônica. Após a 

leitura a ata foi aprovada por unanimidade.  

 2. Abertura : A abertura dos 

trabalhos foi feita pelo Coordenador 
Adjunto, Sr. Leandro Zanini, que deu 

esclareceu sobre os objetivos da CT-
Indústria. Em seguida passou as 
informações  sobre o andamento dos 

trabalhos no GT-Cobranças e solicitou que 
os usuários Industrias apontem os impactos 

financeiros que serão decorrentes caso haja 
o aumento da cobrança. O Sr. Assis expôs 
a sua opinião sobre este processo de 

revisão da cobrança deveria apontar o 
desafio dos recursos para a gestão e 

melhoria da qualidade da água a Bacia e 
que portanto o valor acumulado é 
insuficiente para os projetos. Quanto a 

tomada dos recursos, discutiu-se a 
flexibilização, sem a perda qualitativa dos 

projetos, para que sejam inscritos um 
maior número de projetos.  

 3.  O Sr. Leandro Zanini mostrou e 

discutiu o escopo, cronograma e o 
andamento dos PDCs que serão 

trabalhados ao longo de 2012 e solicitou a 
colaboração dos membros com a indicação 
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de palestrantes, pesquisadores e empresas 
de tecnologia. 

 4. O Sr. Leandro Zanini solicitou que 
as experiências de gestão, melhoria e 

minimização do uso da água nas indústrias 
sejam apresentadas nas reuniões da CT-
Indústria com freqüência, pois este 

processo poderá estimular outros membros 
a realizarem estas ações baseados na troca 

de experiências.  

 

 Outros Assuntos – Não havendo 

mais assuntos a reunião foi 
encerrada. 

 
Roberto Polga 

Coordenador Titular da CT-Indústria 

 
Leandro Zanini Santos 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 
 

André G.A.Monteiro 

Secretário. 

 


